PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No 49 .

PUBLICATION SIMULTANEE A OTTAVA ET TOKYO POUR PUBLICATION A 9:00 P.M. HEURE D'OTTAVA LE LUNDI ANG 161965

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a annoncé que la quatrième réunion du Comité ministériel canado-japonais aura lieu à Ottawa les 23 et 24 septembre. Le programme et les autres détails de la conférence seront arrêtés lors de consultations entre les gouvernements du Canada et du Japon. L'annonce de cette réunion est faite simultanément à Tokyo.

Le Comité ministériel canado-japonais a été créé pendant la visite à Ottawa du premier ministre du Japon en juin 1961, quand if fut décidé par les premiers ministres du Canada et du Japon qu'étant donné l'importance croissante des relations canado-japonaises, des ministres des deux gouvernements devraient se rencontrer de temps à autre pour procéder à des échanges de vues sur les questions d'intérêt commun, en particulier dans le domaine économique, et pour se familiariser avec leurs problèmes réciproques, plutôt que de négocier sur des questions déterminées.

Trois réunions du Comité ont eu lieu: à Tokyo en janvier 1963, à Ottawa en septembre 1963, et de nouveau à Tokyo en septembre 1964.